
開　催　日 平成19年１2月19日（火）　１８：３０～２０：00

出　席　者 区民１0名・四谷特別出張所副所長・地区協議会担当職員

テ　ー　マ ・新宿区基本構想案への意見に対する区の対応（回答）の確認・地域バス等の四谷の地域課題情報交換

・四谷地区協議会で提出した意見書に対する回答を読み上げ出席した委員で確認をし、意見交換を行った。

・自転車問題については、第一分科会も取り上げていくべきテーマである。

・構想に出てくる「にぎわいのある景観・・」の具体的なイメージがわからない。

　　　　・・四谷の顔とはどんなものか、プロの目で見る（都市計画）まちづくりとはちがうはずである。

　　　　・・生活者の視点で見る個性あるまちづくりが大切である。

・回答文章があいまいな表現になっている部分の指摘があった。（事業費が未計上である意見に対しての回答）

・今後も基本構想・実行計画・回答等とを確認しながら、四谷のまちづくりに照らし合わせていきたい。

四谷地域バス準備会（仮）の情報について　　出席委員より

　　・現在、コースについて検討している。

　　・コースについては具体的な採算面も含めながら慎重に討議されている。

　　・バスの運営についてはＮＰＯとして運営していく案も意見として出された。

玉川上水を偲ぶ流れについて　　出席委員より

　1月17日　1５：００～　新宿御苑インフォメーションセンターにおいてシンポジウムが開催される。

　　申込み：電話で1月16日まで　道とみどりの課計画係　℡５２７３－３５２５へ　先着40名

・12月16日開催された「四谷のお宝さがし」実行委員会による町歩きの報告があった。

　　　感想　　・次回は寺・神社等にも事前に訪問をお知らせして、可能であれば内覧をさせていただきたい。

　　　　　　　　・実際に歩くことで気づくことも多かった。（有意義でした）

※1月の会議は通常日程と異なります。お気をつけください。

お宝さがし実行委員会　　１月８日（火） 　１８：３０～　　四谷特別出張所　会議室

第１分科会　　　　　　　　　１月２９日（火）　１８：３０～　　四谷特別出張所　会議室　

お宝さがし
「町歩き」について
報告と感想

次回日程

四谷地区協議会第１分科会会議録　　　　　平成１９年度第9回

※12月13日付で新宿区基本構想案への意見に対する区の対応が文書にて回答されました。第一分科会において、協議会の意見の

地域バス等の四谷
の地域課題の情
報交換

とりまとめを行った経緯に伴い、全委員への配布に先駆けて回答の確認を行いました。全委員への配布は今後の会議開催時に順次行います。

回答文書の確認と
意見交換


